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A Dra. Roberta Barrouin Carvalho – Juíza da VEPEMA deu início à reunião, solicitando que 
os participantes se apresentassem: 
 

1. Eliana Olinda Alves – Psicóloga da CEVIJ, 
2. Anna Uziel – Professora da Uerj; 
3. Betania Nunes de Carvalho – Assistente Social da CEVIJ; 
4. Carla Vianna – Defensora Pública da Custódia  
5. Daniela Alvarez – Psicóloga do MPRJ; 
6. Jacqueline De Souza – Assistente Social do MPRJ 
7. Jaqueline Quintela – Programa Criança Feliz (PCF-SEAS/DH)  
8. José Eduardo Menescal Saraiva – Psicólogo da CEVIJ; 
9. Karen Alves – Diretora do Oscar Stevenson/ SEAP; 
10. Luciana Janeiro – Psicóloga da CDEDICA/DP; 
11. Maria Isabel Saboya – Defensora Pública; 
12. Roberta Thomé – Assistente Social da CDEDICA/DP;  
13. Valéria Kelner – Defensora Pública da CDEDICA; 
14. Viviane Alves – Diretora da UMI/SEAP; 

 
 

Após as apresentações, a Dra. Roberta Barrouin indaga à Sra. Eliana sobre as deliberações 
da última reunião e se haveria pendências a ser resolvidas. Sra. Eliana destaca as duas 
deliberações da reunião de janeiro/2023: o envio dos dados relativos aos atendimentos 
realizados durante a semana com as mulheres custodiadas, grávidas ou mães de crianças de 
zero a doze anos de idade e a proposta de criação de um fluxo com a Coordenadoria da 
Custódia, para envio aos Defensores das Varas Criminais, com informações das mulheres com 
crianças atendidas pelo Amparando Filhos, para atendimento mais célere. Em seguida, 
informou que a Psicóloga Luísa Bertrami apresentou, na referida reunião, os dados do Pré-
atendimento da Custódia.  
 
A Sra. Eliana ainda ressaltou que foi realizada uma reunião com a equipe do Programa 
Criança Feliz da SEAS/DH, sendo acordado o envio dos casos de mulheres de outros 
municípios para acompanhamento da referida equipe, Secretaria de Assistência Social do 
estado.  A Sra. Jaqueline Quintela, da equipe do Programa Criança Feliz, informou que foi 
autorizado esse acompanhamento pela Secretaria de Assistência Social. Acrescentou que 
estaria aguardando as demandas serem enviadas, para dar andamento aos trabalhos. A Dra. 
Roberta questionou se não estavam recebendo as demandas. A Sra. Jaqueline respondeu 
que ainda não recebeu nenhuma demanda, mas informou que a Sra. Eliana enviaria os casos 
de alguns municípios. Explicou que estava aguardando a apresentação do projeto para a nova 
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gestão e, assim que fosse feita a apresentação, daria continuidade aos trabalhos e 
acompanhamento das famílias. 
 
A Dra. Carla Vianna retomou o assunto sobre o fluxo da Coordenação da Custódia, noticiando 
que entrou em contato com a servidora do CDEDICA e que na conversa houve a tentativa de 
estabelecer um fluxo para a comunicação dos defensores com o mapeamento, pois nos 
atendimentos às maternidades, a equipe anota a condição das grávidas. A Dra. Carla informou 
que está há pouco tempo na coordenação, está começando a entender como as coisas 
funcionam e compreendendo a importância de fazer esse contato com o colega da unidade, 
com o objetivo de identificar as pessoas. 
 
A Dra. Roberta Barrouin acrescentou que a Sra. Melissa reclamou sobre a questão das CES 
– CARTAS DE EXECUÇÃO DE SENTENÇA – que não estão sendo encaminhadas, atrasando 
o processo de despacho do juiz.  
 
A Sra. Carla Vianna respondeu que seria o caso de conseguir consertar esse fluxo entre os 
Defensores do NUSPEN com os das Varas Criminais, mas informa que é realmente uma 
questão dos cartórios, pois tem muitos processos represados, nesse caso, estariam falando 
das presas em cumprimento de mandado. 
 
A Dra. Roberta Barrouin acrescentou como ideia a verificação de existência da CES no 
momento da prisão, para que seja feito o acionamento do defensor da vara para expedir o 
documento. A Dra. Roberta Barrouin informou que falou com a Dra. Simone Rolim sobre a 
demanda da equipe técnica – quando houver ocorrência – falar com o Conselho Tutelar ao 
invés de mandar apenas o oficio. No entanto, esse procedimento só poderia ser feito pela 
equipe do pós-atendimento. Complementou que a Dra. Simone Rolim ficaria de ver o fluxo 
para esse assunto. A Sra. Eliana Olinda informou que a Sra. Ana Uziel enviou uma tabela no 
grupo e que ficou de marcar uma reunião para discutir a demanda desse fluxo. 
 
A Sra. Ana Uziel sugeriu disse que, no momento da audiência, o juiz expedisse oficio para o 
Conselho Tutelar, realizando-se contato telefônico também com a CEVIJ ou Defensoria, 
informando da decisão do juiz, podendo entrar em contato com o Conselho Tutelar e avaliar a 
melhor opção para a criança – (Deliberação-1).  
 
A Dra. Roberta Barrouin noticiou que falaria com a Dra. Simone designar um juiz da Custódia 
para participar do grupo do Amparando Filhos – (Deliberação-2). A Sra. Eliana sugeriu que a 
Dra. Simone, Juíza Coordenadora da Custódia, participasse de uma das reuniões do 
Amparando Filhos, para ter um maior entendimento de como funciona o projeto e a Dra. 
Roberta Barrouin respondeu que conversaria com ela sobre essa possibilidade – 
(Deliberação-3). 
 
A Sra. Eliana Olinda noticiou que nas reuniões de 2022 ficou como proposta a realização de 
uma reunião com os Conselhos Tutelares em 2023, com o objetivo de apresentar o Projeto 
Amparando Filhos. Ressaltou que falaria com a Sra. Ana Paula, Coordenação de Apoio aos 
Conselhos Tutelares, sobre a possibilidade de essa reunião ser realizada até março de 2023 
contato – (Deliberação-4). 
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A Sra. Eliana Olinda sugeriu uma reunião com o Dr. Marcelo Oliveira para voltar a falar sobre 
Pré-atendimento da custódia, pois já havia tido uma reunião em que foram apresentados os 
dados do Amparando Filhos, pela equipe do Pré-atendimento. A Dra. Roberta Barrouin 
respondeu que poderia levar essa proposta de lotação de servidores do quadro do TJRJ, para 
o Pré-atendimento da Custódia, como pauta para a Dra. Raquel marcar uma reunião com Des. 
Basílio – (Deliberação-5). Acrescentou que a ideia seria pedir a lotação de duas pessoas para 
trabalhar em regime de plantão, não fazendo apenas as entrevistas, pois já se tinha um 
quantitativo bom para essa atividade. A Dra. Roberta Barrouin disse que falaria com a Dra. 
Raquel sobre a possibilidade de conversar com os membros do GMF (Grupos de 
Monitoramento e Fiscalização Carcerária), para apresentação ao GMF do projeto Amparando 
Filhos, para se avaliar possível suporte deste ao projeto – (Deliberação-6). 
 
A Sra. Eliana informou sobre a participação das pessoas do Amparando Filhos, na 
programação da Semana de Valorização da Primeira Infância, destacando que já havia 
convidado a Sra. Luiza Bertrami para apresentação dos dados do atendimento prévio. 
Acrescentou que a Dra. Roberta Barrouin também estaria na mesa falando sobre o projeto. A 
Sra. Ana Uziel pediu para que antes da finalização da ideia de apresentação dos dados, fosse 
realizada uma reunião entre ela, a Sra. Eliana e o Sr. Raum – (Deliberação-7). 
 
A Sra. Eliana Olinda sugeriu que a próxima reunião do Amparando Filhos fosse híbrida, sendo 
tal sugestão acatada pela Dra. Roberta e demais participantes – (Deliberação-8). 
 
Nada mais a acrescentar, a Dra. Roberta encerrou a reunião, ficando a próxima marcada para 
o dia 03/03/2023. 

 
Roberta Barrouin Carvalho 

Juíza da VEPEMA 
 

DELIBERAÇÕES    RESPONSÁVEL PRAZO 

1 Expedição de ofício do juiz da Custódia aos CTs, informando-se 
também à CEVIJ e/ou Defensoria Dra. Roberta   

2 Falar com a Dra. Simone para designar um juiz da Custódia para 
reunião do Amparando Filhos Dra. Roberta  

3 Convite para Dra. Simone participar de uma reunião do 
Amparando Filhos, para conhecer o projeto Dra. Roberta  

4 
Falar com a Sra. Ana Paula, Coordenação de Apoio aos 
Conselhos Tutelares, sobre reunião com os CTs para março de 
2023, para apresentar o Projeto Amparando Filhos 

Sra. Eliana  

5 
Conversar com a Dra. Raquel para marcar uma reunião com Dr. 
Marcelo Oliveira e o Des. Basílio, para possível lotação de 
servidores do TJRJ no Pré-atendimento às audiências de Custódia 

Dra. Roberta  

6 Ver com a Dra. Raquel a possibilidade de conversar com os 
membros do GMF sobre o Amparando Filhos Dra. Roberta  

7 Reunião entre Anna Uziel, Eliana Olinda e Raum Batista  para 
análise dos dados do Pré-atendimento da Custódia 

Sras. Eliana e Anna 
e Sr. Raum  
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8 As reuniões do Amparando Filhos passarão a ser híbridas   

 


